

**BREVES**

» Los efectos de las normas sobre precios de transferencia

Discutir los efectos de la aplicación de las normas de precios de transferencia en el sector de hidrocarburos es el objetivo principal del desayuno que realizará, el próximo 25 de octubre, Legis Actualidad Profesional y la International Fiscal Association. El evento está dirigido a expertos tributaristas, contadores, profesionales del comercio exterior y público en general interesado en el tema.

» Desayunos informativos sobre el POT de Bogotá

La firma Pinilla González & Prieto Abogados inició una ronda de desayunos informativos sobre el proyecto del Plan de Ordenamiento Territorial (POT) de Bogotá, en el auditorio de la firma, ubicado en esa ciudad. A través de su página web ([www.pgplegal.com](http://www.pgplegal.com)), este bufete informará las próximas fechas para que los interesados puedan inscribirse. La asistencia es gratuita.

» Resultados del concurso estudiantil sobre arbitraje comercial

En días pasados, la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Nacional de Colombia ganó la tercera edición de la competencia de arbitraje comercial, realizado en la ciudad de Cali. En este certamen, en el que participaron diferentes facultades del país, también fue elegida Laura Fernanda Abril Mejía, estudiante de esa misma institución, como mejor oradora.

» III Foro 'compliance', en Cali

Por tercer año consecutivo, reconocidos expertos nacionales e internacionales y empresarios de todos los sectores económicos se darán cita en el III Foro Compliance, organizado por la firma Moncada Abogados. En el evento, que se llevará a cabo los días 7 y 8 de noviembre en la ciudad de Cali, se presentarán y debatirán los principales avances, perspectivas, experiencias y tendencias en materia de compliance.

V Conferencia anual de Littler en Colombia

FOTO/Humberto Pinto



De la mano de Godoy Córdoba, se realizó la V Conferencia anual de Littler en Colombia, un foro dirigido a directivos de talento humano y relaciones laborales con responsabilidad global y regional.

Aparecen en la fotografía, de izquierda a derecha, Federico Bernal, Gustavo Gnecco, Andrés Dacosta, Andrés Godoy, Ana Cristina Medina, Santiago Martínez y Francisco Buriticá.

Nuevo 'Congreso colombiano de Derecho Concursal'



En la imagen, Juan Pablo Liévano Vegalara, superintendente de Sociedades, durante su intervención. En la mesa principal, aparecen algunos miembros del Instituto Colombiano de Derecho Concursal.

FOTO/archivo particular

Recientemente, se llevó a cabo una nueva versión del Congreso Colombiano de Derecho Concursal, que desarrolló como eje temático la responsabilidad en la insolvencia. Más de 300 personas hicieron presencia en dicho evento, organizado por el Instituto Colombiano de Derecho Concursal.

Universidad Los Libertadores presenta nuevo consultorio jurídico

FOTO/archivo particular



Con el conversatorio "Hacia una nueva forma de enseñanza y praxis del Derecho. Enfoques diferenciales e interseccionalidad en los consultorios jurídicos", la Facultad de Derecho de la Fundación Universitaria los Libertadores hizo el lanzamiento de su Consultorio Jurídico y Clínica Jurídica de Inclusión y Justicia Social.

En la foto aparecen, de izquierda a derecha, Laura Ledezma, Javier Fonseca, Ángela Merchán, Paula Arévalo, Diego Eduardo López, María Angélica Cortés y Juan Manuel Linares.

Foro sobre los 25 años de las leyes 142 y 143 de servicios públicos



En la foto, de izquierda a derecha, Jorge Carrillo, Hugo Palacios Mejía, Julián López Murcia y Julio César Aguilera.

FOTO/Humberto Pinto

La Universidad de Bogotá Jorge Tadeo Lozano realizó el foro 25 años de las leyes 142 y 143 de 1994, retos de la regulación frente a la seguridad hídrica, la economía circular y las energías renovables.

Conversatorio sobre minería y desarrollo sostenible

FOTO/Humberto Pinto



Diálogos mineros: transformación digital para el desarrollo sostenible fue el nombre del conversatorio organizado por Philippi Prietocarrizosa Ferrero DU & Uría (PPU), con el acompañamiento de la Agencia Nacional de Minería y la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales.

Aparecen en la foto (izq. a der.), Mateo Sinisterra, Luis Fernando Macías, Sandra Manrique, Silvana Habib Daza y Rodrigo Suárez Castaño.